

## Tag der Tebartz-Entscheidung im Ticker: Was jetzt in Rom und Limburg passiert

Limburg - Es ist der Tag der mit Spannung erwarteten Entscheidung: Bischof Franz-Peter Tebartz-van Elst kehrt nicht nach Limburg zurück. Die Entscheidung und welche Reaktionen sie auslöst im Ticker.

**14.06 Uhr:** Für die katholische Reformbewegung „Wir sind Kirche“ hat die Entscheidung von Papst Franziskus, der Diözese Limburg wie auch Bischof Franz-Peter Tebartz-van Elst einen Neuanfang zu ermöglichen, eine „positive Signalwirkung für die ganze Kirche“. Es gehe „jetzt darum, aus dem Konflikt in Limburg zu lernen“, erklärte der Verband.

Sehr lesenswert!

[http://www.rhein-zeitung.de/region\\_artikel,-Tag-der-Tebartz-Entscheidung-im-Ticker-Was-jetzt-in-Rom-und-Limburg-passiert-\\_arid,1128883.html](http://www.rhein-zeitung.de/region_artikel,-Tag-der-Tebartz-Entscheidung-im-Ticker-Was-jetzt-in-Rom-und-Limburg-passiert-_arid,1128883.html)

Zuletzt geändert am 27.03.2014